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Début de la séance à 13h00 

 

Présentation par Mme BRUNET des propositions notées par les élèves élus sur leur profession de foi : 

Organisation de la vie au lycée : 

- Self : Repas à thème. L’organisation de l’an passé, avec un niveau en distanciel, a freiné ce type de 
proposition au self, cela devrait reprendre cette année, la demande sera transmise au service de 
cuisine. 

- CDI : Boîte à livre pour restitution des emprunts lors des heures de fermeture du CDI. La question a 
été soumise aux professeurs documentaliste. 

- Sonnerie : Le débat sur la nouvelle sonnerie est lancé ! Le lycée est en fait en attente d’une pièce 
pour réparer la sonnerie, lorsqu’elle sera livrée, nous pourrons relancer ce débat. 

- Boîte à idée, mur d’expression : L’idée est de laisser un espace dans lequel les élèves puissent 
déposer les pensées du jour, une critique de film qu’ils ont vu, un livre lu, un conseil, une 
suggestion… 

Alerte sur la nécessité de réguler car l’expérience montre que des débordements peuvent survenir, 
il ne faut pas laisser s’y installer des critiques ciblées sur des élèves par exemple. 

- Horloge dans les classes : M. RAFFY, adjoint gestionnaire, souligne la nécessité de penser au 
changement des piles, au changement d’heure, compte tenu du fait qu’il y a 32 salles  rien que pour 
le bâtiment principal. Des horloges connectées seraient une solution mais inenvisageable vu le 
coût. 

- Lutte contre le harcèlement : Mme BRUNET a lancé les inscriptions au dispositif des Ambassadeurs 
lycéens contre le harcèlement, une réunion sera prochainement organisée avec les élèves 
volontaires. 

Environnement : 

- Installation sur les ordinateurs du moteur de recherche Ecosia : La difficulté est qu’il faut faire 
intervenir la société qui gère le « master » de notre parc informatique. A voir avec eux. 

- Garage à vélo : Le projet initié l’an passé est en cours de finalisation. L’abri est terminé (sur le 
parking devant le lycée). Manque à installer les arceaux pour accrocher les 2 roues, cela devrait être 
fait avant Noël.  

- Une proposition de compostage des déchets de cuisine est faîte, cette thématique sera à revoir 
avec les éco délégués dans le cadre de l’action « Duclaux, pour la planète ! ». 

- Poubelles : Certains élèves ont le sentiment que leur nombre n’est pas assez important. Après avoir 
fait le point il semble que nous soyons bien équipés, sans doute ne sont elles pas toute repérées. 

 



Festivités/loisirs : 

- Les clubs de la Maison Des Lycéens sont en train d’être remis en place. 
- La course relais autour du lycée qui avait traditionnellement lieu avant Noël est en cours 

d’organisation mais nous craignons que les conditions sanitaires nous empêchent de la finaliser. 
- La proposition d’installer des distributeurs n’est pas retenue car le plan de lutte contre l’obésité 

nous en empêche. 
- La production de Totebag à l’effigie du lycée est une idée à soumettre à la MDL, pourquoi pas pour 

financer une activité, un séjour… 

Présentation de l’organisation du budget de l’établissement par M. RAFFY. 

M. RAFFY explique le fonctionnement et la construction du budget de l’établissement pour 2022. Il sera 
présenté en Conseil d’administration jeudi 25/11. 

 

Mise en place des commissions de travail : 

Nous avons pour habitude de travailler en commissions, deux intérêts à cela : 

- Les élèves ne sont mobilisés que sur certaines thématiques en fonction de leur souhait 
- Les élèves du CVL peuvent se regrouper avec ceux de la MDL, les éco délégués… surr des 

thématiques transversales. 
 

- Commission « expression » : Lee Lou AYMAR, Juliane EPECHE 
- Commission « Evènements », en liaison avec la MDL : Paul DEORT, Lola GUY RODRIGUES et Robin 

MOLLENAT 
- Commission « environnement » en lien avec les éco délégués 

o Compost 
o Récupération papier 
o Gaspillage 
o Eco gestes… 

- Commission « social » : Lola GUY RODRIGUES, Alizée CELLOU 
o Collecte de BD en lien avec le CDI et au profit des restos du coeur 
o Collecte vêtements, draps, linge de toilette… 

 

Fin de la séance à 14h30 


